

9. — Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, recommandant que le personnel employé au Bureau de la ci-devant Ville Saint-Louis pour la collection des taxes soit rappelé à l'Hôtel de Ville et que tous les livres et documents soient aussi rapportés et ce, en vue de la bonne administration des affaires du Bureau du Trésorier.

Résolu: De référer ce rapport au Département en Loi pour savoir si la Cité est obligée légalement de fournir un Bureau ouvert dans le quartier Laurier, autrefois Ville Saint-Louis.

10. — Le rapport du Trésorier sur l'état de la caisse au 31 décembre 1910 est présenté et déposé aux archives.

11. — Soumis le compte de M. J. E. Vanier, pour services professionnels rendus re: subway projeté rue du Parc, au C. P. Railway, soit 2 1-2 p.c. sur l'estimation du coût des ouvrages projetés, se montant à \$174,900.50 égal à \$4,372.50 montant du compte.

Résolu: De référer ledit compte avec tous les documents qui s'y rattachent, tels que résolutions, spécifications, plans etc., à l'Ingénieur Consultant pour que ce dernier puisse prendre les notes qui pourraient lui être utiles dans ce rapport avec instructions de le transmettre au département en Loi pour rapport au Bureau des Commissaires.

12. — Le rapport hebdomadaire sur le progrès des travaux permanents exécutés par le département de l'Aqueduc, semaine finissant le 23 décembre 1910 est reçu et déposé.

13. — Le Bibliothécaire en Chef fait rapport qu'en conformité avec la résolution du 2 décembre 1910, il a fait le triage des vieilles revues accumulées à la Bibliothèque Civique et que le coût de ce triage a été de \$20.45. Il recommande qu'en attendant que ces revues soient reliées, elles soient déposées à la Bibliothèque Ste-Cunégonde.

Résolu: En conséquence.

14. — Le Bibliothécaire en Chef demande d'être autorisé à faire transporter une collection du "Monde Illustré", de l'"Album Universel" à la Bibliothèque Civique de Ste-Cunégonde.

Résolu: En conséquence.

15. — Soumis le rapport de l'Avocat en Chef re: requête de M. A. Dubreuil pour permis de construire deux maisons sur l'Avenue Evans, dans le quartier Notre-Dame de Grâces, recommandant que tel permis soit accordé et que rapport soit fait au Conseil, attirant l'attention de ce dernier sur le fait qu'il y a une lacune dans le règlement concernant la construction de ce quartier, et qu'il convient de l'amender.

Résolu: De faire rapport au Conseil et de transmettre le rapport de l'Avocat en Chef de la Cité.

16. — Soumis le rapport de l'Inspecteur de la Cité, re: expropriation d'une propriété appartenant à l'Eglise St-Giles rue St-Denis, près du Chemin des Carrières.

Résolu: De référer au département en Loi pour savoir dans quelles conditions pourrait se faire cette expropriation.

17. — Le Chef de Police recommande l'incorporation de l'Association dite: Le Cercle d'Youville.

Résolu: De faire rapport au Conseil suivant que recommandé.

18. — Le Surintendant des Marchés fait rapport que M. Jules Trudeau, clerc du Marché Bonsecours, est retenu chez lui par une grave maladie et qu'il l'a remplacé temporairement par M. Jos. Sénécal, Inspecteur de son département.

Approuvé.

19. — Le Surintendant des Edifices Municipaux recommande que les meubles demandés par le Directeur de l'Assistance Municipale, dans sa réquisition produite, lui soient fournis et ce en vue de la conservation des documents de son département, le prix desdits meubles étant de \$75.00

Résolu: D'approuver ladite réquisition.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

ney of the said M. S. R. Co. and that the question is under consideration.

9.—Submitted a report from the City Treasurer, recommending that the staff employed in the office of the former Town of St. Louis for the collection of taxes be transferred to the City Hall, with all the books and documents, in order that the affairs of the Treasury Dept. may be properly administered.

Resolved: To refer said report to the Law Dept. with instructions to inform the Board whether the City is legally bound to maintain a collection office in Laurier Ward (formerly Town of St. Louis.)

10.—The Treasurer submitted cash statement under date of 31st Dec. 1910, which was filed of record.

11.—Submitted an account from Mr. J. E. Vanier for \$4,372.50, for professional services rendered re proposed subway on Park St., under the C. P. R. track, representing 2 1-2 p. c. of the estimated cost of the proposed works, to with \$174,900.50.

Resolved: To refer said account, with all the documents connected therewith, such as resolutions, specifications, plans, etc., to the Consulting Engineer, in order that the latter may take the notes which may be useful to him in said report, with instructions to submit the same to the Law Dept. for a report.

12.—The weekly report on the progress of the permanent works performed by the Water-works Dept., for the week ending on the 23rd Dec. 1910, was received and filed of record.

13.—The Chief Librarian reported that, in compliance with the resolution of the 2nd Dec. 1910, he had made a selection of the old reviews accumulated in the Civic Library and that expenditure incurred in connection therewith amounted to \$20.45. He recommended that these reviews be removed to the St. Cunégonde library and kept there until such time as they have been bound.

Resolved: Accordingly.

14.—The Chief Librarian asked that he be authorized to have a collection of the "Monde Illustré" and of "L'Album Universel" removed to the St. Cunégonde Civic Library.

Resolved: Accordingly.

15.—Submitted a report from the Chief City Attorney re application from Mr. A. Dubreuil for a permit to erect two houses on Evans Ave., in N.-D. de Grâces Ward, recommending that such permit be granted and that a report be made to Council, calling the attention of the latter to the fact that the by-law concerning the erection of buildings in said ward is incomplete and that it should be amended.

Resolved: To report to Council accordingly.

16.—Submitted a report from the City Surveyor re expropriation on a property belonging to the St-Giles Church on St. Denis St., near the Quarry Road.

Resolved: To refer the same to the Law Dept. in order to know under what conditions such expropriation could be made.

17.—The Chief of Police recommended that the "Cercle d'Youville" be incorporated.

Resolved: To report to Council accordingly.

18.—The Supt. of Markets reported that Mr. Jules Trudeau, Clerk of Bonsecours Market, was confined to his house by a serious illness and that he had temporarily appointed Mr. J. Senecal, Inspector of his Dept., to replace him.

Approved.

18.—The Supt. of Municipal Buildings recommended that the furniture asked for by the director of Municipal Assistance, in his requisition be purchased, inasmuch as the same is necessary for the preservation of the documents of his Dept., the price of said furniture being \$75.00.

Resolved: To approve said requisition.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.